

La feria musical Trovam! vuelve en su cuarta edición con ayuda pública - El Mundo Castellón al Día - 19/10/2016

PARA NO PERDERSE... | CULTURA

MÚSICA

LA FERIA MUSICAL TROVAM! VUELVE EN SU CUARTA EDICIÓN CON AYUDA PÚBLICA

EL MUNDO CASTELLÓN

La feria valenciana de la Música TroVAM! 2016 regresa con su cuarta edición, que cuenta, por primera vez, con una aportación de 25.000 euros de la Conselleria de Cultura, para convertirse en

«plataforma de dinamización musical y cultural para fortalecer el sector valenciano musical».

Organizada por la Valencian Music Association (VAM), el Institut Valencià de Cultura de la Generalitat, la Diputació de Castellón, la Universitat Jaume I y otras instituciones, el certamen tendrá lugar del 10 al 13 de noviembre en la ciudad de Castellón.

El conseller de Cultura, Vicent Marzá, destacó ayer la importancia de colaborar en este proyecto



Presentación de la feria de música valenciana TroVAM! EL MUNDO

que «aglutina los ejes establecidos en el Plan Estratégico Cultural» del Consell.

La concejala de Cultura del Ayuntamiento de Castellón, Verónica Ruiz, valoró la implicación de las instituciones públicas en la feria, dado que hasta el momento, en su opinión, el territorio valenciano «no había tenido una política cultural musical definida». Expresó que «todas las instituciones apostamos por la vertebración del País Valenciano, necesaria para abrir una ventana que permite ver propuestas musicales».